

Crème de Pamp. rose

Grapefruit liqueur



ÉLABORATION / MAKING PROCESS

Mobilisant tout son savoir-faire de liquoriste, la Distillerie Combier a développé une gamme de parfums et saveurs qui sont la boîte à trésors des mixologues. Elaborée à partir d'extract de pamplemousse, la crème de pamplemousse rose est légère et douce. Les notes agrumes se marient particulièrement bien avec un vin pétillant rosé mais également dans une salade d'agrumes frais ou sur un sorbet.

Mobilizing all its liquorist know-how, the Combier Distillery has developed a range of flavors and flavors that are the treasure box of mixologists. Made from grapefruit extract, pink grapefruit cream is light and soft. The citrus notes go particularly well with a sparkling rosé wine but also in a fresh citrus salad or on a sorbet.

PRODUIT / PRODUCT

% vol./% vol.:	16
Process/process:	Distillation / Distillation
Sucre/Sugar (g/L):	385

Les notes agrumes se marient particulièrement bien avec un vin pétillant rosé mais également dans une salade d'agrumes frais ou sur un sorbet.

The citrus notes go particularly well with a sparkling rosé wine but also in a fresh citrus salad or on a sorbet.